

Acta de la reunión de los ponentes de la asignatura de GEOGRAFÍA con los profesores tutores de los centros del distrito de Cádiz.

Siendo las 18,00 horas del día 23 de octubre de 2024, y a través de enlace de Google Meet, se celebra la antes citada reunión del ponente de Geografía por la Universidad de Cádiz, prof. Manuel Colón Díaz y el ponente por la Delegación de Educación, prof. Javier Fernández Martín, con los profesores tutores de la asignatura. En la reunión participan de 107 profesores y profesoras. El orden del día de la reunión fue el siguiente:

- 1.- Bienvenida y presentación de los ponentes.
- 2.- Revisión y análisis del desarrollo y los resultados de la Pruebas de Acceso correspondientes al curso anterior.
- 3.- Las Directrices y Orientaciones para el curso 2024-2025 y su proceso de elaboración.
- 4.- El nuevo examen de la asignatura de Geografía, sus cambios y su proceso de elaboración.

1.- Bienvenida y presentación de los ponentes.

Se comunica que para el presente curso siguen como ponentes por el distrito de Cádiz los profesores Manuel Colón Díaz por la Universidad de Cádiz, y Javier Fernández Martín por la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía.

Los datos de los dos ponentes se indican a continuación:

Ponente por la Universidad de Cádiz:

Prof. Dr. Manuel Colón Díaz.

Prof. Titular de Universidad del Área de Geografía Física.

Departamento de Historia, Geografía y Filosofía.

Facultad de Filosofía y Letras.

Avda. Doctor Gómez Ulla s/n.

Cádiz (C.P. 11002).

Correo electrónico: manuel.colon@uca.es

Ponente por la Delegación Provincial de la Consejería:

Prof. Javier Fernández Martín.

I.E.S. San Juan de Dios (Medina Sidonia).

Correo electrónico: javierfernandez@iessanjuandedios.com

Se pone en conocimiento de los asistentes que se han dado a conocer las fechas de celebración de las Pruebas del presente curso, que serán los días 3, 4 y 5 de junio, para la convocatoria ordinaria; y los días 1, 2 y 3 de julio para la extraordinaria.

Para las Pruebas de este curso, será la Universidad de Almería la que coordine la preparación de los exámenes.

2.- Revisión y análisis del desarrollo y los resultados de la Pruebas de Acceso correspondientes al curso anterior.

En relación con los resultados de la asignatura de Geografía del curso pasado, se informa del importante incremento en el número de alumnos que eligieron examinarse de nuestra asignatura (956 en la convocatoria ordinaria). Por otra parte, el porcentaje de aprobados en las mismas fue del 83,264% en la Ordinaria y el 69,63% en la extraordinaria. Y la nota media alcanzada fue de 6,586 en la convocatoria ordinaria y de 5,952 en la extraordinaria.

En lo referente a la calificación media obtenida por los alumnos, el ponente da la enhorabuena a los profesores por el papel que han tenido en la importante subida de la nota media, tanto en la convocatoria ordinaria como en la extraordinaria. Igualmente reconoce la labor de los correctores de los exámenes en ambas convocatorias.

3.- Las Directrices y Orientaciones para el curso 2024-2025 y su proceso de elaboración.

Se explica que el proceso de elaboración del documento de Directrices y Orientaciones de la asignatura de Geografía para el presente curso, ha venido precedido por la publicación del Real Decreto 534/2024, de 11 de junio, *por el que se regulan los requisitos de acceso a las enseñanzas universitarias oficiales de Grado, las características básicas de la prueba de acceso y la normativa básica de los procedimientos de admisión*. E igualmente, de la celebración de una reunión entre los responsables de las P.A.U. de todas las Comunidades Autónomas españolas con el propósito de unificar dichas Pruebas, reunión celebrada en Bilbao a principios del mes de octubre de 2024.

Siguiendo lo establecido en el citado Real Decreto y lo acordado en la reunión de Bilbao, se han elaborado las Directrices y Orientaciones para este curso, las cuales están a disposición de los profesores en la web de la UCA (www.uca.es).

4.- El nuevo examen de la asignatura de Geografía, sus cambios y su proceso de elaboración.

Se expone a los asistentes que en el diseño del nuevo examen de Geografía, han tenido un papel relevante los profesores de Enseñanza Media presentes en la ponencia regional de Geografía, uno por cada distrito universitario. Se ha hecho de esta manera por ser esos profesores los mejores conocedores del alumnado de la asignatura.

Siendo las 19,30 horas de este día 23 de octubre de 2024, se dio por finalizada la reunión.